



## Ayuntamiento de Venta de Baños

---

Desde el Ayuntamiento de Venta de Baños, todos los grupos políticos que lo conforman condenamos rotundamente las pintadas racistas aparecidas en nuestro municipio y manifestamos nuestro rechazo total a este tipo de expresiones que son inaceptables y como sociedad tenemos todos juntos que denunciar.

Estos hechos solo generan y transmiten el odio por el odio, pudiendo llegar a quebrantar uno de los pilares básicos de nuestra Constitución: **la igualdad**.

Por eso, más que nunca, los poderes públicos seguimos velando por la ciudadanía y, por ello, los partidos y grupos políticos pedimos a la ciudadanía que denuncie y luche contra esta lacra social.